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1月25日(木) 雪 
●ソング／奉仕の理想 
●司会／海野 均副会長 
●ビジター／なし 
●ゲスト／なし 
札幌西北ロータリークラブ 
●1月25日出席率／   
会員27名中欠席5名、規定除外者4名75.0% 

●12月21日確定出席率／ 
会員29名中欠席8名、規定除外者3名69.2% 

●会長報告／札幌西北ひまわりロータリー衛星クラブに
12/8 付で新会員として松浦千惠子様が入会されましたので
お知らせします。／地区大会で表彰されました個人賞の表彰
を行います。・連続100％出席30年 馬杉 榮一 会員 
記念品のバッチが届いておりますのでお渡しいたします。 
●幹事報告／前回の例会終了前に、定例理事会を開催いたし
ましたので、ご報告いたします。詳細は、お送りした議事録
をご参照ください。１．年間プログラムにつきましては各テ
ーブルに配布のとおり、承認されました。3/30(土)に開催さ
れる合同 IM について、多くの皆様にご出席いただきたいた
め、3/28(木)の繰下げ例会とすることになりました。合同IM
は札幌パークホテルにて開催されます。改めてご案内いたし
ますのでよろしくお願いいたします。２．米山記念奨学生世
話クラブとカウンセラー引き受けについて、地区委員会より
依頼がありました。当クラブは2024/4/1から2026/3/31の2
年間、中国国籍の沈 嘉琳（しん かりん）さんの世話クラ
ブを引き受けることになりました。在籍予定校は北海道大学
で博士課程へ進学されるとの事です。カウンセラーは次年度
青少年奉仕委員の長谷川会員が引き受ける事が承認されま
した。３．下期会費について承認され、1/22(月)に発送して
おります。お早めにご入金いただきますようお願いいたしま
す。 
●委員会報告／なし 
●米山記念寄付／ 
目標額  466,500円  達成額 547,000円 達成率 117.26％ 
●ロータリー財団寄付／ 
目標額  630,750円 達成額1,139,900円 達成率 180.72％ 
●ニコニコBOX／ 
目標額1,000,000円 達成額  586,000円 達成率  58.60％ 
ニコニコ BOX にたくさんのご厚志を戴きお礼申し上げます。 
ニコニコBOXは次年度の各奉仕委員会の活動の貴重な財源で
すので、今後ともよろしくお願いいたします。 
 

●主要プログラム 
『年男・年女の新年の抱負』～辰年の皆様～ 

関 欣昌 会員 
最近は、一年が過ぎるのがとても早く感
じられ、特にこの十年間はあっという間
でした。そんなわけでまだ気持ちは五十
代なのですが、体は六十歳なので、これか
らはもっと健康に留意していきたいと思
っています。六十歳は「還暦」のほかに

「耳順(ジジュン)」とも呼ぶそうです。論語の「六十にして耳
したがう」からきているそうで、「修養が進み、聞くことが直
ちに理解できるようになる歳」というような意味とのことで
す。私は、修養が不足していて、全くその域には達していま
せんが、せめて「若い人等の話しを素直に良く聞く」という、
私なりの「耳順」を実践していきたいと思っています。 
得能 宗洋 会員 
2012 年の辰年に入会させていただきま
したので、今回が一回りして初の年男の
抱負の機会をいただきました。ありがと
うございます。やはりまだまだ仕事の事
が中心の人生です。この金融の世界に入
って約30年経ちます。私の毎年目標に
しているものの一つにMDRTという資
格基準があります。保険・金融商品を取り扱う人の中で全世
界の優績上位約6パーセントの人が入れる組織です。お客様
のためにどう貢献できるかという相互研鑽と社会貢献を目的
としている組織です。（MDRT⇒million dollar round 
table 百万ドル世界円卓会議）10 回登録で基準を未達でも
終身会員として会員になれますが、毎年の基準をクオリファ
イした成績資格終身会員をめざしています。なんとか今年で
15回目の登録です。まずは今年16回目を目指します。今年
は年当初から大きな災害・事故がありました。羽田空港での
飛行機事故は普通に私の使っている便でしたので他人事とは
思えませんです。いろいろな要素があったと思いますが、特
にCA さん達の行動は感動しましたし、勉強になりました。
まず、絶対に起こってほしくない出来事に対して日々シュミ
レーションをしてトレーニングを重ねている姿です。私の生
命保険という仕事も、起こってはほしくない万が一の時のた
めの仕事です。起こることの可能性は低いですが、もしも起
きた時は安心していただけるサポートは今回のCA さん達の
事象と似ているな、っと感じた次第です。まだまだ努力を重
ねて、もっとお役に立てるよう精進をしなくては！と感じま
した。以上、抱負というか日々感じていることをお話させて
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いただきました。ありがとうございます。 
池上 喜重子 会員 

今年もよろしくお願いいたします。昨年
12 月に札幌市民ギャラリーで私の書を
皆様に御覧いただく機会を得ました。ま
るで龍が舞い降りたような一瞬でこの
機会を得ました。水墨画家の村井龍全さ
んが我が家を訪ねられ。壁に掛けてあっ
た喫茶去の書をみて、これは？とおっし

ゃり、どなたにもお茶をどうぞの心の余裕を説いた禅の言葉
です。と話しましたら池上さんこの字を書いてください。そ
こに私が墨絵を書きましょう。そして展覧会をしましょう。
いわれました。しばらく筆を持っていなかった私が、なんと
「ハイ。喜んで」と答えていました。書き始めましたら、わ
ぁ楽しい、楽しい！と思わず声に出る状態で集中して書きま
した。「喫茶去」を書き終わりました時、ふっと龍が遊ぶの言
葉が下りてきました。龍と遊ぶを大きく書き、次に今のこの
楽しさをと楽しいの「樂」を書きました。このような言葉が
浮かんできたのは潜在的に私の7回目の干支龍年を迎えると
いう思いがあったからと思います。龍年のスローガンはこれ
で決まりです。（楽しく遊ぶ）年にしたいと思います。日々起
きることを受け取り、全てを生かす。生かすために考える、
それを楽しむ、と龍年へのパワーを沸かします。1 月 2 日の
書初めの日に。「全てを生かし楽しく遊ぶ」と書きました。楽
しく遊び、やったら出来た、辰年にしたいと思います。 
 
 
 
 
 

穴倉 廸彌 会員 
皇紀 2600 年に生まれ七回目の年男です。
昭和の時代、札幌で生まれ、満州に渡り北
朝鮮で敗戦を迎えた引揚者です。ソ連軍
の進駐と共に一等国から三等国になり、
辛い思いの帰国でした。幸いにして命を
長らえ、実家が幼稚園を生業であった為、

医学部卒業後は小児科医を専攻。函館、美唄と札幌市内の病
院に40年勤務した後札幌医師会急病センター長を約10年勤
めて現在に至ります。この間、男子二人を設けましたが、昨
年は 19 歳の時に知り合った妻に先立たれ途方に暮れており
ます。親しい友も多くが旅立ち私を呼びますが、呼ばれない
ようこれからの毎日を過ごします。 
西岡 憲廣 会員 
今年は1月1日、能登半島地震で多く
の人々が亡くなられ、ご冥福を祈ると
共に、被災された方々にお見舞い申し
上げ、復旧復興を願っております。1月
2日には羽田空港で飛行機事故があり、
波乱の辰年の幕開けとなりました。今
年の干支は甲辰の年でありますが、新
しいことを始めて成功する、いままで準備してきたことが形
になるといった、縁起のよい年になると考えられております。
歴史的に見ても戊辰戦争（1868年）、日露戦争（1904年）東
京オリンピック、三越百貨店 青函トンネル・瀬戸大橋開業
（1988年）東海道新幹線開業 2000円札発行（2000年）東
京スカイツリー開業（2012年）等、国家プロジェクトが始ま
ることが多いのも辰年の特徴です。大きな出来事が多く、ま
さに動乱の年と言えます。今年は新しいことに取り組み、発
展させる年になればと思っております。 

  

例会場：札幌三越４Ｆライラック 例会日：毎週木曜日１２：３０ 会報委員／◎○久保 隆、安藤 壽建、望月 陽介、濱中 宣樹 

事務所：札幌市中央区南 4 条東 4 丁目 2-1 さくら総合会計ビル  TEL:011-200-2066   FAX011-200-2067  E-mail:sap-seihoku.ri2510@dao.or.jp 

HP アドレス: sapporo-seihoku-rc.com 

 

 

 

次回プログラム  2月 15日（木） 『北海道事業承継最前線 

〜国の支援機関として公平中立な支援の現場から(仮)～』 

北海道事業承継・引継ぎ支援センター 統括責任者 新宮 隆太様 

                                          我等の生業 

海野 均会員：辰年の皆様。西岡会員、穴倉会員、池上会員、得能会員、関会員卓話宜しくお願い致します。 

葛西純一会員：年男・年女の皆様、本日の卓話、宜しくお願いします。 

西岡憲廣会員：本年は良い年でありますように！ 

穴倉廸彌会員：卓話をします。眠って結構です。 

池上喜重子会員：龍年を楽しみます。 

遠島芳然会員：年男・年女の皆さんよろしくお願いします。 

得能宗洋会員：本年・年男です。 

長谷川累偉会員：本日はよろしくお願い致します。 

濱中宣樹会員：今年も明るく元気にいきましょう！年男、年女卓話楽しみです。 

石垣尚之会員：年男・年女の皆さん、卓話よろしくお願い致します。 

ニコニコＢＯＸ 

2 日 (金) 札幌幌南 年男・年女の弁② (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ) 6 日 (火) 札幌清田 通常例会 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ)
2 日 (金) ライラック 通常例会 (札幌ｴﾙﾌﾟﾗｻﾞ) 6 日 (火) 大通公園 通常例会 (大通藤井ﾋﾞﾙ)
3 日 (土) 札幌手稲 米山奨学生卓話 (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 7 日 (水) モーニングゲスト卓話 (ｾﾝﾁｭﾘｰﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ)

5 日 (月) 札幌南 通常例会 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ) 7 日 (水) 札幌 ゲスト卓話 (札幌ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ)
5 日 (月) 札幌北 里親会卓話 (ロイトン札幌) 7 日 (水) 真駒内 クラブ創立を祝って (ﾎﾃﾙﾗｲﾌｫｰﾄ)
5 日 (月) ひまわり衛星 野澤会員の卓話 (札幌ｴﾙﾌﾟﾗｻﾞ) 7 日 (水) 新札幌 年男の弁 (ﾎﾃﾙｴﾐｼｱ札幌)
6 日 (火) 札幌西 タクシー業界はこう変わる (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 8 日 (木) 札幌東 ゲスト卓話 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ)
6 日 (火) はまなす ゲスト卓話 (札幌ｻﾝﾌﾟﾗｻﾞ)

市内他クラブのプログラム


